
人に優しい 
 次世代のがん治療 

重粒子線治療 

「私たちは夢のある重粒⼦線医療施設を歓迎します」 
たかとり重粒⼦線医療施設推進協議会 
E-Mail : jyuryushi.t@gmail.com 

 重粒⼦線を含む粒⼦線治療に⼀定の効果が、 国の中央社会保

険医療協議会で認められ、⼿術の難しい⼀部がんにおいて

は、保険適⽤による治療を受けられる⾒通しとなりまし

た。重粒⼦線医療施設の誘致に追い⾵となりそうです。 

 

以下、２０１６年１⽉１５⽇付⽇経新聞からの引⽤です。 

「厚⽣労働省の先進医療会議は14⽇、医療費の⼀部で保険

適⽤が認められる先進医療のがん粒⼦線治療について、⼩

児がんの陽⼦線治療と⼿術が難しい⾻のがんの重粒⼦線治

療は有効性が⽰されたとして、全額の保険適⽤が適当だと

の意⾒をまとめた。対象の粒⼦線治療は、中央社会保険医

療協議会（中医協）の議論を経て４⽉から保険適⽤となる

⾒通し。粒⼦線の照射には平均300万円前後かかっており、

保険適⽤で患者負担が軽減する。」 

 

 これまでは、先進医療として、⺠間の保険会社によるサ

ポートはあったものの、基本的には⾃由診療でしたが、健

康保険の適⽤に道が開け、先進医療技術が、⾝近なものに

なりつつあります。 
 

粒⼦線医療に⼀部保険適⽤の⾒通し 

裏⾯もご覧ください 



世界に誇れる高度先進･重粒子線医療施設 

全国５番目 夢の医療施設をわが高取町へ！  
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たかとり重粒⼦線医療施設推進協議会 
お問い合わせ E-Mail : jyuryushi.t@gmail.com 

周辺地域への波及効果や経済効果も⼤きいため、全国で誘致活動が活発

化しています。近畿では、⼤阪も誘致活動を展開しています。 

⾼取への誘致の可能性がある、この機を逃さぬよう当協議会も活動します。 

全国で誘致活動も活発化 

画期的な医療施設でとても興味あ
ります。町の活性化に効果的な施
設だと思います。（２１歳学⽣） 

出⾝地の⾼取に話題の施設が出来
る事楽しみにしています。町の⾃慢
になると思います。（２５才会社員） 

町内に夢のある施設が出来ると新た
な雇⽤も⽣まれ働く場所が出来る
事を期待しています！（３０代主婦） 

近場で雇⽤機会が⽣まれる事を歓
迎します。（４０代主婦） 

⾼度先進医療施設が出来れば全
国からわが町が注⽬される事間違い
なし。（５０代会社員） 

がん治療に有効な施設誘致は我々
の健康年齢増進にも貢献。⾝近に
先進医療施設があるのは、町の希
望にもつながる。（６０代無職） 

 

皆様からお寄せいただいた声の⼀部を年代別にご紹介
いたしました。 
皆様の声を、是⾮お寄せください。 

町内の声を聴いてみました 


